Granada, 10 de julio de 2012

EDUCACIÓN INVIERTE CERCA DE MEDIO MILLÓN DE EUROS DEL PLAN OLA EN REFORMAR IES SEVERO OCHOA DE GRANADA Y AMPLIAR UN COLEGIO EN DEIFONTES

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita las obras de reforma y modernización del IES Severo Ochoa de la capital y de ampliación del CEIP San Isidoro de Deifontes, que generarán en torno a 32 puestos de trabajo

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de reparación y mejora en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Severo Ochoa de Granada y ampliación en el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Isidoro de Deifontes. Estas obras suman un presupuesto de licitación de 499.439,27 euros y se estima que generarán alrededor de 32 nuevos puestos de trabajo.

En el del IES Severo Ochoa de la capital granadina se van a llevar a cabo trabajos de reparación y mejora general del centro. Esta intervención ha sido presupuestada en 399.538,39 euros y tiene un plazo de ejecución de cuatro meses. La actuación incluye trabajos de eliminación de humedades en la cubierta de planta primera y lucernarios de las escaleras, reparación de los núcleos de aseos, adecuación de los vestuarios de la planta baja y modernización de las instalaciones de fontanería así como revisión de la red de saneamiento.

Además, se sustituirán las ventanas exteriores y las rejas por carpintería de aluminio con doble acristalamiento y sistema de oscurecimiento de reja-lama, se renovará el pavimento de la pista polideportiva, y se mejorará el patio de juegos, los acerados perimetrales y los accesos peatonales al centro. Paralelamente, se eliminarán las barreras arquitectónicas existentes en el instituto gracias a la instalación de un ascensor y la adaptación del entorno físico para una mayor adecuación funcional en aseos y espacios comunes. También se revisará la instalación contra incendios para adecuarla a la normativa vigente y se mejorará la instalación eléctrica mediante la adecuación del cuadro eléctrico principal.

En el CEIP San Isidoro de Deifontes, se acometerá la ampliación de las instalaciones del centro mediante la construcción de un aula de Infantil de 80,36 metros cuadrados con aseo accesible desde el interior y un baño de profesores. La nueva planta se alzará sobre la terraza del edificio y liberará los espacios ocupados actualmente por los alumnos en la sala de profesores y despacho de administración. El importe de estos trabajos es de 99.900,88 euros y el plazo de ejecución estimado es de cuatro meses. El CEIP San Isidoro cuenta con dos líneas de Infantil y Primaria y una línea de Secundaria Obligatoria.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se encuentran incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar alrededor de 646 puestos de trabajo en la provincia de Granada. La ejecución de esta obra se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).

C/ Judería, 1. Edificio Vega del Rey 41900 Camas (Sevilla) Telf.: 955 625 608 (392608)

Correo-e: comunicacion. is e@junta de andalucia. es